

Pressemitteilung
11/2022

Timo Heisiph gewinnt beim eSportCup der Sparkasse

Paderborn / Detmold, 20. April 2022

Die Sparkasse Paderborn-Detmold hat bereits zum zweiten Mal ein eSport-Turnier ausgerichtet. Timo Heisiph aus Büren gewinnt das Turnier und erhält ein Preisgeld von 500 Euro.

„Ein großartiges Turnier mit einem verdienten, vielleicht sogar überraschenden Sieger. Wir gratulieren Timo Heisiph zum verdienten Sieg“, sagt Dirk Herbst, Leiter der Sparkassenfiliale in Büren. Er dürfte dem Gewinner vor Ort den Geldpreis übergeben.

Bei einem virtuellen eSport-Turnier wird „elektronisch“ Fußball gespielt. Insgesamt standen 128 Startplätze zur Verfügung. Jeder Spieler bedient seine Konsole aus dem heimischen Wohnzimmer und bekommt einen Gegner zugelost. Im K.O.-System wird von Runde zu Runde gespielt. Die Gewinner spielen in der nächsten Runde gegeneinander. Aber auch die Verlierer mussten beim Turnier der Sparkasse nicht leer ausgehen. Für die „Lucky-Loser“ gab es 10 Gutscheine vom Laufladen-Endspurt zu gewinnen. Das Endspiel bestritten Timo Heisiph und Fabian Hüvel aus Borcheln, der beim SC Paderborn als eSport-Profi unter Vertrag steht und sich als Zweiplatzierter über einen Geldpreis von 300,00 Euro freuen darf. In einem hochklassigen und spannenden

Seite 2

Pressemitteilung 20. April 2022

Spiel setzte sich Heisiph mit 5:2 Toren durch und wurde verdient der Sieger des Turniers.



Foto: Sparkasse Paderborn-Detmold

Bildunterschrift:

Dirk Herbst (r.) und Timo Heisiph (l.) bei der Preisübergabe in der Sparkassenfiliale in Büren.

Für weitere Informationen und Fragen:

Oliver Bekiersch
Sparkasse Paderborn-Detmold
Paulinenstraße 34
32756 Detmold
Telefon 05251 292-1453
oliver.bekiersch@sparkasse-pd.de